

ハーモニ

宇都宮市立海道小学校
第4学年 学年だより
1月号 No.11
令和4年1月11日



あけまして
おめでとう
ございます

旧年中は、本校の教育活動にご支援ご協力いただきありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

早いもので4年生もあと3か月となりました。4月からはよいよ5年生となります。委員会活動が始まるなど、学校の代表として活躍する場面も増えてきます。今までとは違った緊張感もあることでしょう。大変なことも多くなるかもしれませんが、そんな緊張感や大変なことを乗り越えられるような強さも、身に付けていってほしいと願っています。

これからの3か月間、5年生に向かって前進できるように担任として支援していきたいと思ひますので、引き続きご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

今月の学習予定

国語	「ふるさとの食」を伝えよう じゅく語の意味を考える
書写	文字のいずみ
社会	焼きものづくりがさかんなまち益子町
算数	小数のしくみとたし算・ひき算
理科	冬の夜空・冬の生き物
音楽	日本のお祭りをたずねて
図工	木版画 ゆめいろらんぷ
体育	高跳び
総合	わたしたちの生活とコンピュータ
外国語	ほしいものは何かな？
道徳	相手の気持ちに寄り添って 家族と協力して

漢字・都道府県名

新しい教科書になって、すべての都道府県名の漢字を4年生のうちに学習することになりました。(新潟県の「潟」なども含まれます。)漢字を完全に覚え、間違えずに書くには集中力も必要です。これからも継続して取り組むように学校でも指導していきますので、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただければと思います。

～海道小 こころのまど～

12月13日に行われたスケート教室では、経験のある子もない子も、みんな楽しく滑ってることができました。スケート靴を履くときに教え合ったり手伝ってあげたりする場面や滑走中に転んだ友達を心配する声かけなど、仲良く助け合い、相手を思いやる姿がたくさん見られ、子どもたちの成長を感じました。



お知らせとお願い



☆生活のリズムと健康管理について

17日間の冬休みが終わり、学校生活のリズムに戻すことと同時に、これから2月にかけて、風邪やインフルエンザが流行する時期ですので、予防や体調管理をお願いします。うがい・手洗いの励行とともに、十分な睡眠をとり休養に努めたり、好き嫌いをせずに何でも食べて栄養を摂ったりするなど、規則正しい生活を心がけていくようお声かけをお願いします。体育を見学するときには、連絡帳でお知らせください。また、マスクやハンカチの予備を持たせていただけますようお願いいたします。

☆なわとび検定について

冬休みに練習に取り組んだ短縄跳びの検定を体育の時間に行います。これからますます寒さが厳しくなりますが、記録を伸ばしたり新しい技ができたりするように、めあてをもって取り組めるよう声をかけていきたいと思います。